

«Wir teilten uns zu viert während 43 Tagen die Fläche von zwei Tischtennistischen. Privatsphäre? Fehlanzeige!»



Team OCEAN'S 4: SHOWCASE BULLAUGE! Starke Premiere mit ihrem Referat im Kino Rex in Thun.

Bereits über 600 Menschen haben den Weltraum bereist, aber nur 127 Personen, darunter die vier Thunersee-Ruderer von OCEAN'S 4, überquerten den Pazifik von Kalifornien bis nach Hawaii **im Ruderboot**. Der Thuner Amtsanzeiger berichtete wöchentlich im Logbuch-Stil in der Rubrik «Flaschenpost» über die Erlebnisse der Vier. Zwei Männer und zwei Frauen zwischen 35 und 57 Jahren starteten als erstes Schweizer Team ins härteste Ruderrennen der Welt, THE WORLD'S TOUGHEST ROW PACIFIC. In Zweistundenschichten ruderten sie unbegleitet Tag und Nacht, bei Wetter und Wellen, nur mit Muskelkraft, die unvorstellbare Strecke von 4467 Kilometer übers offene Meer.



World's toughest row



*Nach 43 Tagen:
Einfahrt in die Zielbucht der Insel Kauai, Hawaii*

Kälte, Nässe, schwielige Hände, gefriergetrocknetes Essen und täglich maximal dreimal 90 Minuten Schlaf war fester Bestandteil unseres Alltags. Neben den körperlichen Strapazen und der mentalen Herausforderung dieser epischen Reise, war es gerade die Einfachheit des Lebens an Bord, die uns faszinierte. Die Begegnungen mit Kreaturen des Meeres, der Zauber einer Ruderschicht unter sternklarem Himmel oder die Realität, auf sich gestellt zu sein, sind die Ingredienzen dieses atemberaubenden Abenteuers. Neben unvorstellbaren Mengen von treibendem Abfall, begegneten wir einer einnehmend schönen und rauen Natur – und nicht zuletzt uns selbst.

Vergangene Woche feierten die OCEAN'S 4 im Kino Rex vor rund 230 begeisterten Zuschauern die Premiere ihres packenden Referates **BULLAUGE** und es folgen weitere Vorstellungen. Abwechslungsreich, erfrischend authentisch, humorvoll und mit beeindruckendem Bild- und Filmmaterial berichtet das Team von Halluzinationen, Seekrankheit, Schmerzen, Rückschlägen, Angst, von Demut und tief empfundenem Glück.

Sind Sie reif für die Insel? Dann kommen Sie an Bord unseres Bootes, der Little SWISS LADY, wir legen an folgenden Daten ab:

Am 26. Januar, 20.00 Uhr, in der Stiftung Bad Heustrich in Emdthal (tel. Voranmeldung unter 033 655 80 41)

Am 1. und 13. Februar, 20.00 Uhr, im Hotel Seepark in Thun, (Tickets unter www.oceans4.ch oder via QR-Code)

5718245A

